

VISITA DEL SECRETARIO DE EDUCACIÓN AL ITSJR

El 9 de Junio de 2016 estuvo en el Tecnológico de San Juan del Río el Secretario de Educación del Estado, el Lic. José Alfredo Botello Montes quien fue recibido por el Ing. Hugo Fernando Hernández López y el M.C. Ángel Adad Franco Baltazar Subdirectores de Servicios Administrativos y Académico respectivamente.

Durante su estancia en la institución sostuvo una plática con los subdirectores y con algunos jefes de departamento, además de docentes de Electrónica e Industrial quienes han desarrollado algunos proyectos que impactan en la Comunidad, resaltando la importancia que tiene actualmente el Tecnológico de San Juan del Río, fundamentado en proporcionar Educación Superior a una buena parte de la población del municipio, del estado, y de otras regiones de la zona de influencia, también acerca del incremento en su matrícula que ya rebasa los 2,500 alumnos por semestre, mismos que requieren de una formación integral.

Durante el recorrido que hizo el Secretario de Educación, acompañado del grupo directivo, del Lic. Mario Espinosa Coordinador de Eventos, Lic. Jorge Cervantes Coordinador de Atención Institucional, y jefes de departamento, logró tener una idea sobre la infraestructura del tecnológico para proporcionar una formación de calidad y de vanguardia.



Rastreado neurona a neurona la conducta sexual de gusanos en su extraña vida reproductiva

El equipo de Jagan Srinivasan, del Instituto Politécnico de Worcester (WPI) en Massachusetts, y Paul Sternberg, del Instituto Tecnológico de California (Caltech) en Pasadena, ambas instituciones en Estados Unidos, analizó la actividad eléctrica de las cuatro neuronas sensoriales situadas cerca de la cabeza del gusano macho (dos en cada lado). En un entorno controlado, liberaron concentraciones variables de las feromonas atractivas y vigilaron las respuestas individuales de las cuatro neuronas. Sobre la base de investigaciones previas en este campo, Srinivasan y sus colegas asumieron que las cuatro neuronas anatómicamente idénticas responderían de la misma forma, al mismo tiempo, ante las mismas señales medioambientales.

PRESENTAN EXAMEN DE ADMISIÓN ASPIRANTES

El día de hoy 10 de Junio de 2016, se realizó la presentación del examen de selección a los alumnos aspirantes a cursar una carrera a nivel licenciatura de las que ofrece el Tecnológico de San Juan del Río, este evento estuvo coordinado por la Lic. Areli Morales Garduño Coordinadora de aplicación de examen Ceneval y con el apoyo de docentes del Tecnológico de San Juan del Río.

Fueron aproximadamente 160 alumnos egresados de preparatoria quienes presentaron su examen de selección y quienes el próximo mes de Agosto conocerán el resultado de si fueron aceptados o no.

Por este medio les deseamos que hayan tenido éxito en su examen y que ojalá todos ustedes lo acrediten y los tengamos para el próximo semestre ya



dentro de nuestra institución!. Gracias también por haber elegido al Tec de San Juan como su institución formadora. Enhorabuena!.

Papá, ¿qué se siente tener un hijo tan guapo?.
- No sé hijo, pregúntale a tu abuelo...

Síguenos en: <https://www.facebook.com/>



TecSanJuan@Tec_SanJuan



tec_sanjuandelrio

"La tierra no es herencia de nuestros padres sino préstamo de nuestros hijos"

"La mayor declaración de amor es la que no se hace; el hombre que siente mucho, habla poco"



EGRESADA DEL ITSJR RECIBE DISTINCIÓN DE LA ANFEI

Del 8 al 10 de junio se llevó a cabo la XLIII Conferencia Nacional de Ingeniería con sede en la Universidad autónoma de Nuevo León, en la ciudad de Monterrey, donde el Ing. Edgar Hernández López, Subdirector de Planeación y Vinculación del Instituto Tecnológico de San Juan del Río asistió como representante una de las actividades más importantes para el Instituto y fue precisamente en donde la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería (ANFEI) entregó reconocimientos a los mejores egresados de Ingeniería en el país durante el 2015.

En este evento, la Ing. María Elena Cruz Serrano recibió la máxima distinción en "Excelencia Académica" que otorga la Asociación. Digna egresada de Ingeniería en Gestión Empresarial, notable representante del Instituto Tecnológico de San Juan del Río y sin duda, un "Orgullo Águila".

Por este medio le deseamos muchas felicidades y éxito en su

ejercicio profesional a la Ing. María Elena Cruz Serrano.



INICIA PROCESO DE CURSOS DE VERANO

El día de hoy 14 de Junio de 2016 inició el proceso para cursar una o mas materias durante el verano de este año.

Hoy se lleva a cabo el pago de las materias correspondientes en la oficina de Recursos Financieros del instituto y dió inicio desde temprana hora.

Alumnos de todas las carreras acudieron a realizar su pago correspondiente para poder avanzar o regularizarse en su retícula de materias y poder cumplir cursar todas sus materias en tiempo y forma.

